



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

18. April 2024

Ältere Menschen, Rathaus, Homepage, Veranstaltungen

Ausstellung der Nassauischen Blindenfürsorge e.V. im Rathaus

Bewohnerinnen und Bewohner der Nassauischen Blindenfürsorge e.V. in Wiesbaden zeigen gemeinsam mit der Künstlerin und Kunstbegleiterin Petra Landau von Dienstag, 14. Mai, bis Freitag, 24. Mai, ihre Schwarz-Weiß-Fotografien im Foyer des Wiesbadener Rathauses, Schlossplatz 6.

Die Eröffnung ist am Dienstag, 14. Mai, 17.30 Uhr. Die Ausstellung „Das ist mir wichtig“ unterstreicht die Bedeutung von Empathie, Verbundenheit und Respekt vor der Lebenserfahrung älterer Menschen. An den Markttagen, mittwochs und samstags von 10 bis 13 Uhr, führen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Nassauischen Blindenfürsorge durch die Ausstellung und beantworten Fragen.

+++